

Fecha: 02-07-2025 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Noticia general Título: Gobierno Regional de Tarapacá comenzó julio con izamiento de bandera en honor a la Virgen del Carmen

Cm2: 676,4 VPE: \$ 406.489 Favorabilidad:

Gobierno Regional de Tarapacá comenzó julio con izamiento de bandera en honor a la Virgen del Carmen

Pág.: 6

Por cuarto año consecutivo, el Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, encabezó el tradicional izamiento de la bandera en honor a la Virgen del Carmen de La Tirana, en el frontis del Gobierno Regional; ceremonia que marca el inicio del mes de julio y la realización de una de las festividades religiosas más importante de Chile.

A la ceremonia asistió la delegada presidencial, Ivonne Donoso; el seremi de Medio Ambiente, Yerko Lima; la consejera regional Giovanna Trincado; el rector del Santuario Nuestra Señora del Carmen de La Tirana, padre Eduardo Parraguez; y el equipo GORE. En la antesala, los integrantes de la comunidad

de la Capilla Nuestra señora del Carmen de Plaza Arica, realizaron el traslado de la imagen de la Virgen Peregrina hasta el principal edificio público de la región, acompañados por la Banda Internacional Runaukas; los diablos sueltos Rojos Danzantes de Alto Hospicio; y el peregrino caminante, Óscar Vera.

El Gobernador Carvaial destacó esta actividad como toda una tradición que preserva el carácter cultural e identitario de nuestra región.

"Hemos mantenido este espíritu tan importante que significa poder relevar la imagen de la Virgen del Carmen para la región de Tarapacá y, con ello, vincular una de las festividades religiosas más importante de

Chile, que es el 16 de julio. Sabemos como institución que tenemos que velar por el cuidado del desarrollo económico, social y por, sobre todo, cultural e identitario de Tarapacá", dijo la autoridad puntualizando que "mientras estemos aquí, vamos a seguir manteniendo esta tradición que nos parece muy importante para el patrimonio y la cultura de la región".

El representante del Santuario Nuestra Señora del Carmen de La Tirana, hizo un llamado a la esperanza durante estas fiestas.

"El mensaje es, sin duda, de esperanza. Estamos enmarcados en el jubileo de la esperanza, llamados todos a ser peregrinos, a recordar

Ceremonia estuvo marcada por la presencia de los fieles de la "Chinita".

Tiraje:

Lectoría:

3.600

10.800

No Definida





nuestra condición de peregrinos camino a la patria del cielo y en eso la Virgen nos ayuda a cada uno de nosotros. Ella como madre siempre nos muestra a Jesús, que es nuestra esperanza, así que el mensaje es a que podamos celebrar una fiesta de esperanza; la esperanza de volver a encontrarnos con Jesús, el hijo de la Virgen", sostuvo Eduardo Parraguez. Cabe destacar que el Gobierno de Tarapacá ha realizado importantes acciones, a través de una alianza público-privada entre la Corporación de Desarrollo Tarapacá y el Centro Victoria, para ejecutar obras en Iquique y La Tirana, enmarcadas en esta festividad religiosa: el mejoramiento de la Iglesia Nuestra Señora del Carmen de la Plaza Arica; y la remodelación de la Sala de Reuniones y el Comedor Parroquial del Santuario de La Tirana.

